

Communiqué commun CGT FERC SUP et SUD-Éducation de l'Université de Nantes sur la situation de l'ESPE/INSPE de La Roche/Yon

Les organisations syndicales CGT FERC SUP et Sud-Éducation de l'Université de Nantes sont inquiets de la situation des personnels de l'ESPE de La Roche.

La situation délétère du collectif de travail n'a jamais été appréhendée de manière pertinente par la direction de l'ESPE, malgré les relances des organisations syndicales, depuis des années.

La souffrance au travail qui y règne, le développement de réflexes d'exclusion, conduisent à une véritable mise en danger des agents.

Au lieu de prendre ses responsabilités, l'Université de Nantes, comme employeur, a choisi, récemment, de « mettre à l'écart » une agente, sans qu'aucune procédure disciplinaire puisse être diligentée, puisqu'il n'y a pas de motif sérieux de mise en cause du collègue. La mutation forcée à laquelle l'employeur a voulu procéder en dépit de tout cadre légal idoine, a été suspendue il y a peu, par une ordonnance d'un juge des référés. La direction de l'ESPE/INSPE a choisi, pour l'instant, de « s'asseoir » sur ce référé-suspension qui lui est défavorable, cherchant l'épuisement moral et psychique de notre collègue.

Nous rendons publique, par le présent communiqué, notre indignation face à ces méthodes de management délétère : mettre à l'écart une collègue dans un collectif de travail en souffrance n'est pas une solution, c'est le début d'un processus qui fait des individus des cibles.

Les syndicats CGT FERC SUP et SUD-Éducation de l'Université de Nantes